

8 Société et Culture

Ici et ailleurs

• Education

Florentin Moussavou aux assises de la Confémén

Photo : Aristide Moussavou



Le ministre de l'Éducation nationale, Florentin Moussavou, par ailleurs, président en exercice de la Conférence des ministres de l'Éducation des États et gouvernements membres de la francophonie (Confémén) préside, ce lundi, à Cotonou (Bénin), les travaux du bureau exécutif. Dix points arrêtés au terme de la 57^e session ministérielle que le Gabon a abritée en mai 2016, sont à l'ordre du jour de cette rencontre. Il s'agira d'évaluer les outils et les programmes du nouvel Institut pour la formation et l'éducation de la francophonie dont le siège sera à Libreville, de vérifier l'impact des appuis techniques du Programme d'analyse des systèmes éducatifs (Pasec) dans les premiers pays pilotes, de statuer sur la mise en œuvre du projet pilote de l'Observatoire de la qualité de l'éducation de la Confémén. Le ministre gabonais de l'Éducation nationale, qui préside pour deux ans la Confémén, a ajouté à l'agenda de cette réunion très attendue un autre point relatif à la présentation de la charte de la gouvernance des systèmes éducatifs. « Pour les pays comme le Gabon, cet outil va dicter une gestion transparente et efficace des ressources mises à la disposition de nos départements ministériels en charge de l'éducation et la formation », a confié Florentin Moussavou, qui a annoncé la présentation du site web de cette organisation francophone dédiée aux questions éducatives, au terme des travaux qui prennent fin le 12 mai prochain.

• Mode

Les mannequins trop maigres bientôt passés de mode ?

La mode en France va devoir tourner la page - en papier glacé - des mannequins aux membres décharnés et aux os saillants : les modèles devront désormais fournir un certificat médical pour prouver qu'ils ne sont pas trop maigres et les photos retouchées devront le mentionner. Ces mesures visent à "éviter la promotion d'idéaux de beauté inaccessibles et prévenir l'anorexie chez les jeunes", ainsi qu'à "protéger la santé d'une catégorie de la population particulièrement touchée par ce risque : les mannequins", a expliqué le ministère de la Santé dans un communiqué.

Rassemblés par F.S.L.

Spectacle/Le chant sur la Lowé

Dans la pure tradition vocale chrétienne



Photo : D.R.

Le chant sur la Lowe dans des styles musicaux variés.



Photo : D.R.

Un public connaisseur.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

Les grands classiques religieux ont été exécutés par ses membres, tout récemment, au cours d'un concert, en la paroisse Saint-André des Trois-Quartiers, devant un public admiratif.

EN concert, tout récemment, à la paroisse Saint-André des Trois-Quartiers de Libreville, devant un public admiratif, le chœur vocal Chant sur la Lowé a revisité les grands classiques religieux. Dans la pure tradition vocale catholique. Du style grégorien au lyrique, en passant par les versions acoustiques de ces compositions rééditées et restructurées musicalement dans l'album "Idyembo si Katoliki" ("Chants catholiques" en omyéné), grâce à la production de l'Association Monguitigana.

Vingt-trois chansons, au total, exécutées dans une féerie acoustique (piano, guitare, flûte) dont la magie a été amplifiée par un mariage d'orgue, de violon, claviers et d'accordéon. Le tout agrémenté par les répliques de solistes, aux voix bien élaborées.

La deuxième partie du spectacle a été consacrée à la prestation du Chœur africain des jeunes (Caj) et au répertoire habituel du Chant sur la Lowé, bien connu et apprécié du public, et surtout puisant toute sa dimension dans les traditions gabonaise et africaine.

A l'œuvre pour la valorisation du chant choral et la reconnaissance des innombrables bienfaits qu'il procure pour le bien-être de l'organisme humain, le Chant sur la Lowé prend régulièrement part aux rencontres internationales de vulgarisation et de promotion de cet art. L'une de ses responsables, Yveline Damas, a présidé le Cal'u ("Chœurs à l'unisson"), le festival international de musique chorale, organisé par le Mouvement panafricain Afrikiyo!

Banque des États de l'Afrique Centrale - Services Centraux
Commission ad hoc du marché

Avis d'appel d'offres

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°02/BEAC/LBV/AONO/Travaux/04/2017
du 08 mai 2017 pour la fourniture et l'installation d'une toiture sur le local du groupe électrogène à la Direction Nationale de Libreville

Dans le cadre de l'exécution de son programme mobilier, la Banque des États de l'Afrique Centrale (BEAC) envisage d'installer, sur fonds propres, une toiture au local du groupe électrogène.

A cet effet, elle souhaite s'attacher les services d'une entreprise pour la fourniture et l'installation de cette toiture.

Le processus se déroulera conformément aux dispositions du Code des marchés et du Manuel de procédures de gestion des marchés de la BEAC

Les entreprises désirant visiter le site pourront le faire avant la date limite de dépôt des soumissions et doivent en informer la BEAC LIBREVILLE, au plus tard deux jours avant leur passage:

- par courriel aux adresses suivantes rgmboumba@beac.int et youngouohta@beac.int
- par téléphone au numéro 00241 01 76 02 06 00241 01 76 13 52

Les entreprises intéressées peuvent obtenir un complément d'informations, consulter et acheter le dossier de sélection rédigé en français à l'adresse ci-dessous, entre 9 heures et 12 heures, les jours ouvrés, contre la somme non remboursable de XAF 50 000 (cinquante mille francs CFA)

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE LIBREVILLE

Avenue Jean Paul II

☒ : BP 112 Libreville - GABON

☎ : +241 01 76 13 52 / 01 76 02 06

🌐 : +241 01 74 45 63 - Site web : www.beac.int

Le paiement devra être effectué en espèces aux guichets de la BEAC à LIBREVILLE (Service Gestion Administrative des Marchés, 2^{ème} étage de l'immeuble) La participation à la présente sélection est conditionnée par ledit paiement.

Les soumissions conformes au règlement particulier de la sélection devront être déposées à l'adresse indiquée ci-dessous, au plus tard le **Vendredi 09 juin 2017** à 12 heures.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE LIBREVILLE

Avenue Jean Paul II

☒ : BP 112 Libreville - GABON ☎ : +241 01 76 13 52 / 01 76 02 06

🌐 : +241 01 74 45 63 - Site web : www.beac.int

Les offres reçues après le délai fixé seront rejetées

Les plus seront ouverts à LIBREVILLE en présence des représentants des soumissionnaires dûment mandatés qui souhaiteraient assister aux séances d'ouverture, le **vendredi 09 juin 2017** à 14 heures 00

Libreville,

Le Président de la Commission ad hoc,